
第1回会議 8月27日（月）午後７時より

第2回会議 9月14日（金）午後6時半より

＜会議内容＞

1.個店の問題として　　～　（個店の力弱くなりすぎでは？）

・後継者がいない？

・空店舗はどうする？

　従って店としてお客様対応が悪い＝サービス悪い（消費者と真剣に向き合っていない）

・店同志の連帯感うすし？

・高齢者対応がいま必要だが 宅配もなし？ （高齢者に優しい店づくりも必要では？）

　

【現況】

・誠に魅力に乏しい

・無くてもいい ・こうした店構えで今後どうしていくのか？

・恥ずかしい

2.商店街としては

・駅は街の顔と言うが？

・商店街は地域の力でもある？

・本来この街の活性化は行政と商工会が手を携え商工会なりが強いリーダーシップを発揮すべき

　　ところだが、新しい事へのチャレンジ、又将来に向けてのビジョンに欠ける？

3.渡辺議長より

・地域の発展　～　農業にあり、新しいスタイルの農業をこの地域でどうか？

・他の場所では　～　商店街が人を引寄せているところもあるのに （やり方で … お客を呼べる）

・ＪＴ跡地 北・南交流の場としての複合的施設へ

（例：職人技を紹介したり）

・あってほしい店・環境

　・万町の福留青果　道まで品を並べ夜はむしろを掛けている

　・万町の加瀬金物　プロ用のハサミ、鎌を売る店

【コンセプト】

地域で時代に逆らうようなユニークな店

まだまだそうした店を探してあってもいいと思う

4.その他 （人を呼ぼう）

・中央地区内にあるお寺巡り（高齢者用）

・地井さんに因んだもの？（これから市・観光協会・商工会が企画予定‼）
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